
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは欠席した当日の前後14日以内　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します
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人類に奉仕する
ロータリー

2016-2017年度国際ロータリー・テーマ

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル4F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com
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　平均出席率 80､4％

■帯広5RCクラブ出席率 　3月
帯　広ＲＣ

帯広北ＲＣ

帯広南ＲＣ

88.5％

76.0％

79.7％

帯広東ＲＣ

帯広西ＲＣ

88.4％

85.6％

5月29日 　17,000円　　累計 　764,000円

3月平均出席率　79.7％

第1185回例会

 

Weekly  Report

会長
方針 ロータリーの今を楽しみ・積極的に参加しよう

2017.5.29

Weekly  Report

ホームページが新しくなりました

2017年5月

青少年奉仕月間

■会長挨拶　　　　　   　　　　　　　　　花房浩一　副会長

■会務報告  　　　  水戸部公平　幹事

　　　　　　　　　

　

■ニコニコ献金

　小川会長が 3回目の欠席で代役をさせ
ていただきます。
5クラブゴルフ大会は第 3位という事で
西が優勝、北が準優勝、南が 3位という
事になりました。来年はリベンジしたい
と思います。
仲村会員が退院されまして復帰されまし
たこと嬉しく思っております。
今年度も残り一か月となりました。そろそろ港に着岸となりま
す。ロータリーは一年で組織が変わるこれもいいことかなと思
います。
いろいろな人とのかかわりを得る、ロータリーを知るという意
味で各委員会少しづつ勉強していけるかなと思っております。
ロータリーとして活性化される一つの方法と思います。
南クラブは和気あいあい非常に他のクラブに対しても誇れるよ
うな素晴らしいクラブと思っております。
次年度は私は親睦委員会に所属となります。若いメンバーがた
くさんいます。懇親交流を深め委員会を盛り上げていきたいと
思っております。
是非皆さんも交流して頂き、会の活性化して頂ければ有りがた
いと思っております。

　　　　　　　　　佐藤みゆき会員
　仲村　　晋会員：御面倒掛けまし
たが何とか戻って来ました。これか
らもよろしくお願い致します

　伊藤　儀三会員：今月より弊社
代表取締役社長に武石悟を指名し、会長職に就任
致しました。今後共、株式会社ディステリア京屋
を宜しくお願い致します。

　白岩　征之会員：27日の5クラブゴルフ大会は連
覇ならず3位でした残念！雨の中参加された皆様大
変ご苦労さまでした感謝です。

　佐藤　和年会員：5月14日開催の第32回おびひろ
桜まつりに際し皆様の御支援と御参加を頂き心よ
り御礼申し上げます。肌寒い一日でしたがお陰様
で無事終了することが出来ました。本当に有難う
ございました。
　
　森田かおる会員：5月25日で17周年を迎える事が
出来ました。長いような短い様な気がしますが地
道に年を重ねております。これからも御愛顧どう
ぞ宜しくお願い致します。

■プログラム

　ＲＩ第 2500 地区第 6分区
　　ガバナー補佐　奥原　宏様
一年間大変お世話になりました
　南クラブに 4回目の訪問となります。
最初は不安でいっぱいでした。何とか沈没しない
でここまでやってこれました。
ＩＭにおいては南ロータリークラブの皆さんに他
大なるご負担と御参加頂き心から御礼を申し上げ
ます。
いろんな失敗もありました
私もガバナーの名前をすっかり忘れてしまいロー
タリーの記憶として残ることでしょう。
南クラブの小川会長、水戸部幹事には大変お世話
になりました。
小川丸が出港してすぐに 5名の会員増強そして現
在 77 名の会員と着実に増えている
ロータリーでも会社でも人材を育成することが大
きなテーマです
南クラブの活躍に期待申し上げたいと思います。

■委員会報告

■ガバナー補佐公式訪問

■ロータリーの友

（１）帯広南ＲＣ、年度末最終夜間
　　　例会の開催ご案内
　　　日　時　6月26日（月）
　　　　　　　　午後6時30分
　　　場　所　北海道ホテル
　　　　　　　　阿部公夫　副幹事
　6月5日に第2回クラブ協議会が
あります。該当者の方は間違え
ないよう出席お願いします
5時30分からです。

　　　　　　　　　高木啓市　プログラム委員長　
　今年度のプログラムも最後となり
ました。最終回は佐藤直前会長に卓
話をお願いしております。

佐藤和年会員　
　「これからのロータリー」という難
しいテーマを頂きました！
ロータリーは高い奉仕の理念を掲げ 112 年の歴史
を重ねてきました。
しかし現代の変化は激しく必然的にロータリー活
動にもその時々に対応してゆくこともあるかも知
れません。
ロータリーは今日迄世代を継ぎ発展してきました
が当クラブも次代に若い世代に引き継がれていき
ます。
10 年後 20 年後の為にも若い世代の会員確保を念
願に置く必要があります。
ロータリーの始まりは 20 世紀初頭好景気に沸く
シカゴで商取引の乱れが著しく悪化しこれを正そ
うと立ち上がったのがポールハリスを中心とする
4人の仲間でした。そのシカゴロータリーの評価
が良かった為またたくまに全米に広まり、いまや
200 をこえる国と地域に 35,000 のクラブと 123 万
人のロータリアンが活躍しています。
そしてロータリーが始まって10年後にロータリー
財団が発足しました。
Ｒ財団はこれ迄数々の人道支援をしてきています
が何んと言っても私達も多いに協力したポリオプ
ラスであります。悲願の撲滅にあと一歩のところ
迄きています。
これにはあのビルゲイツもその主旨に賛同し多額
の寄付をしています。
少し余談になりますが生前に語ったポールハリス
の言葉の中に「何故ロータリーを始めたのか？」
の問いに「淋しかったから」と彼は答えています。
ロータリーの祖ともいうべき人もこんな心に響く
言葉を残しています。
人の生命はいつか終わりがきます
しかしこの世界最大の奉仕団体は世代を超えて続
いていって欲しいと思います。
今、創始の心に立ち返えり親睦と職業を通して社
会に貢献してゆくのがロータリーだと思います。
これからも顔を合わせて語り合い共に活動してい
きましょう！
　　　　　　　　　
岡田佳奈　広報クラブ会報委員長
5 月号から
　ロータリー青少年指導者養成プロ
グラムＲＹＬＡとは未来のリーダー
を育成するプログラムです。対象年齢
13歳から 30歳を対象としリーダースキップスキル
を養いながらロータリーついて学ぶ集中研修プログ
ラムです。地区単位、クラブ単独と地元のニーズに
よって1日のセミナーから数日間のセミナーとさ
まざまな形式がとられます。


